

# SWI

## Dalam Rangka Ops Pekat, Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Patroli di Pasar Cicurug

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Mar 21, 2024 - 09:52



*Dalam Rangka Ops Pekat, Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Patroli di Pasar Cicurug*

Hari ini, Kamis, 21 Maret 2024, pukul 08.30 WIB, Pasar Cicurug menjadi saksi dari kegiatan Ops Pekat yang digelar oleh Polsek Cicurug. Bhabinkamtibmas Desa Bangbayang, Briпка Irjoni E, memimpin kegiatan tersebut dengan penuh dedikasi dan semangat untuk menjaga ketertiban serta keamanan masyarakat.

Dalam operasi yang berlangsung dengan lancar dan kondusif, Bripka Irjoni E turut memberikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat sekitar. Di antaranya adalah:

1. Peringatan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang sering menggunakan dalih tawaran pekerjaan dengan janji iming-iming gaji besar. Masyarakat diingatkan untuk waspada dan berhati-hati terhadap tawaran-tawaran yang mencurigakan.
2. Ajakan untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, terutama yang dapat mencemari aliran sungai. Langkah ini penting untuk menjaga ekosistem dan kesehatan masyarakat secara keseluruhan.
3. Himbauan agar masyarakat tetap waspada terhadap cuaca yang tidak menentu, khususnya saat curah hujan meningkat. Langkah antisipasi perlu diambil untuk mengurangi risiko longsor, banjir, dan angin puting beliung.
4. Larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan bermotor. Ini adalah upaya untuk mengurangi polusi udara dan menghormati lingkungan sekitar.
5. Peringatan agar tidak menjual petasan yang dapat mengganggu ketenangan selama ibadah bulan Ramadan. Keharmonisan dan ketenangan umat dalam menjalankan ibadah harus dijaga dengan menghindari gangguan-gangguan yang tidak perlu.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cicurug dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan semangat kerja keras dan kepedulian yang tinggi, Bripka Irjoni E dan timnya berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan kegiatan preventif lainnya guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar.